



塚越小だより



令和6年度 No.5
令和6年8月29日
蕨市立塚越小学校
048-442-2218

ENJOY SMILE POWER

校長 竹越 典子

今日から2学期。子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。今年の夏休みはとても暑かった印象が強かったのですが、この暑さは9月に入ってもまだまだ油断はできません。熱中症には十分に気を付けていきたいものです。

そして、2学期は最も長い学期であり、大きな学校行事も行われます。10月には運動会、11月には音楽会があります。私は、このような学校行事が大好きです。当日、子供たちが必死になって取り組む姿や楽しむ姿はもちろんなのですが、運動会や音楽会本番まで、毎日、練習や準備を一生懸命に頑張る姿や、一つのことを仲間と作り上げて行く上で一体感が増していく様子を見るのがとても好きなのです。昨年の運動会、音楽会でも、子供たちの頑張る姿に感動し涙が止まりませんでした。

学校行事を通して、一人一人が自分の持っている力を精一杯出して「頑張る」ことに加え、仲間と共に知恵を出し合い力の限りやり抜く。そんな体験が子供たちを大きく、たくましく成長させます。

また、「頑張る」ときに支えてくれるのが「仲間」であり「家族」です。このような人と人とのつながりが、仲間を思いやることや感謝する体験となり「優しい心」を耕します。

そして、これらの経験から、子供たちは大きく成長します。今日の始業式でも話したことですが、子供たち一人一人、それぞれの良さがあります。互いに相手の良さを言葉にして相手に伝え、互いに認め合う中で、自分の良さに気づき、楽しさが増すのだと思います。そして、「自分」や「仲間」の良さを認識することで、以前よりも、もっと自分のことや仲間のことを好きになっていくのではないのでしょうか。

今年の夏に開催されたオリンピックでは、たくさんの感動や勇気をもらいました。選手のみなさんからは、「楽しむ」「仲間」「感謝」などの言葉が多く聞かれました。そして、なんといっても、キラキラ輝く笑顔が印象的でした。

2学期の様々な学校行事等を通して、塚小っ子のみんなが、「ENJOY」楽しむことで、「SMILE」笑顔いっぱいな毎日に。そして、それらの経験を「POWER」力に変えていけるよう教職員一同、努力してまいります。

保護者や地域の皆様におかれましては、2学期も引き続き本校の教育活動に対し、温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

